



en cuarentena. La escuela se encargará de avisar del caso sospechoso a la autoridad sanitaria competente de la forma prescrita.

Si el resultado de la prueba PCR es negativo, rogamos que nos informen y su hijo o hija podrá volver a la escuela a menos que deba recuperarse de una infección "normal". Si el resultado de la prueba PCR también es positivo y se confirma una infección por coronavirus, ustedes, los progenitores, deberán acordar el procedimiento posterior con la autoridad sanitaria competente.

Apreciadas madres y apreciados padres, con el nuevo ofrecimiento de test aumenta notablemente la seguridad en las escuelas y más allá. Si obtenemos buenos resultados con este nuevo ofrecimiento de test, tendremos una gran esperanza de retomar las clases presenciales gradualmente incluso para otros cursos de la escuela. En este sentido, les pedimos su colaboración como progenitores. Animen a sus hijos e hijas a aprovechar el ofrecimiento para realizarse el test. Si tienen dudas sobre los test, pueden dirigirse a los tutores y a las tutoras de sus hijos e hijas o a nuestro "equipo test" de la escuela. En la dirección <https://www.hamburg.de/bsb/13679646/corona-faqs/> de la página de Internet de la autoridad educativa también se publicará información sobre los test rápidos.

Atentamente,

la dirección de la escuela